

Depuis le décès du sulfureux maire de cette commune, de nombreuses personnes sont pressenties pour remplacer ce dernier. Me Manfo occupe actuellement une place de choix.

Après l'inhumation de Paul Eric Kingue le mercredi 24 mars 2021, de nombreuses interrogations ont planées et continuent de faire les choux gras des conversations, quelle est la personne capable de remplacer valablement ce dernier?

Dans toutes les bouches, le nom de cet avocat est constamment cité pour porter le flambeau de Djombe-Penja. le moins que l'on puisse croire c'est qu'il est important que celui qui vient prendre les reines de cette commune puisse avoir la capacité de continuer dans la lancée de son predecesseur et de mener à bien les projets de développement de cette commune qui continue de pleurer son illustre maire.